

# Sasori und Deidas Winteralbtraum

## Durch Kommentare Bestätigt - Meine FF ist Tatsächlich (!)

### Lustig xD

Von abgemeldet

## Kapitel 9: Tag Vier Teil Zwei

Also Erstmal: Das ist der Letzte Teil zur Zeit, Feu-Feu hängt in einer Schreibblockade.. Da dachte ich, ich setz euch das vor was ich wieder gefunden habe <3

Ist nicht viel..

Ihr könntet ja helfen, wie es weiter geht, mit Tipps, Feu-Feu schaut sich regelmäßig eure Kommentare an ^--^

(Wer war das nochmal mit dem IQ und der Außentemperatur? xD; das wird auch noch eingebaut, sagt sie)

-----

Nach einer Weile kam Deidara wieder zu sich. Ihm ging es immernoch dementsprechend schlecht, aber seine Lebensgeister wurden langsam wieder wacher, und so stand Sasori das gewöhnliche Generve bevor. Langsam öffnete der blonde Nuke-Nin seine Augen, bemerkte dass er auf Hiruko lag und stemmte dann einen Ellbogen auf den Rücken der Marionette. Das alamierte Sasori dazu willkürlich stehen zu bleiben... und Deidara rutschte über seinen Rücken in den Schnee. "Kaaaaaalt...~" "Wenigstens bist du da jetzt wieder richtig wach... komm jetzt, Hidan und Kakuzu warten sicher schon auf uns." "Wir treffen uns mit diesem Idioten und der geldgeilen Kerze?" Hiruko, oder Sasori, schüttelte seinen Kopf. Warum sein Partner Kakuzu ständig mit einer Kerze identifizierte war ihm schleierhaft... ja, ein wenig komisch sah er aus... aber gleich wie eine Kerze? Ein Seufzten, dann wartete er bis Deidara wieder aufgestanden war und weiter ging es in das Dorf hinein.

Erneut waren die beiden an einer Kreuzung angekommen. "Danna... ich dachte du weißt wo es lang geht... un." "Natürlich weiß ich das. Wenn du's besser weißt such doch selber!" "Pah! Du wirst schon sehn, das mach ich, un!" "Dann mach doch!" Wütend gestikulierte der blonde Nuke-Nin mit seinen Armen, als er nachdachte was er jetzt für eine Antwort bringen konnte. Richtig trauen sich in dem Dorf allein zu bewegen tat er sich nicht... aber der Dickkopf musste wieder direkt durch die Wand. "Gut! Dann geh du da lang wo du denkst und ich such woanders, hm!" Mit diesen

Worten war er hinter der nächsten Biegung verschwunden. Alle Leute sahen ihm hinterher... und dann zu Hiruko, oder halt Sasori. Sie waren wieder etwas laut gewesen... Der Marionettenspieler bewegte sich einfach weiter... und siehe da... nach der nächsten Kreuzung - Das Hotel. Schleifend bewegte er sich hinein zur Rezeption. Er konnte ja derweil schonmal den ganzen Missionsablauf im Zimmer durchgehen...

"Ein Zimmer also. Ein Bett..." "Nein, zwei Betten!" "Sie sind allein!" ~Mist~ Schoss es Sasori durch den Kopf. ~Stimmt... naja... schläft Deidara halt auf dem Boden.~ "Gut, ein Bett. Geben sie mir einfach ein Zimmer, kapiert?" Zögerlich nickend gab die Rezeptionsdame Hiruko den Schlüssel... das heißt... sie hielt sie ihm hin. Wusste jedoch nicht, wie er ihn nehmen sollte... "Ehm..." Gerade in diesem Moment trat Hidan ein. Er sah Hiruko, schreckte zuerst ein wenig zurück [siehe Meanwhile] und ging dann zu der Dame hin. "Ich trag ihm den Schlüssel..." ein leises Hüstel, dann ging er durch die Tür und den Gang entlang. Sasori folgte brav. Als die Tür zu war, sah Hidan ihn an. "Ihr... Du seid... du bist zu spät. Eeehr... ihr. Wo hast du Deidara gelassen?" "Der Quälgeist dachte er findet den Weg selber... er geistert sicher irgendwo in der Stadt herum. Wo ist Kakuzu?" Hidan kratzte sich am Kopf. "Keine Ahnung. Mir egal. Wahrscheinlich in einem Casino..."

Im Zimmer angekommen kam Sasori wieder aus Hiruko heraus. Hidan erstaunte das ein wenig, er sah Sasori fast nie. Also ausserhalb Hirukos... irgendwie sah der Marionettenspieler müde aus. "Du siehst irgendwie nicht gut aus..." "Wie auch...? Deidara hat mich die halbe Nacht nicht schlafen lassen." Hidan schluckte. "Eh jaa... ich geh Kakuzu suchen. Wir sehen uns heut Nachmittag um... Weiß nicht, irgendwann. Tschau!" Schon war er durch die Tür verschwunden. Sasori zog eine Augenbraue hoch. "Was hat der denn?" Kopfschüttelnd setzte er sich auf das Bett und ließ sich nach hinten fallen... Es war unglaublich ruhig. Bis auf den ganzen Lärm den die Leute verursachten, die draußen auf den Straßen herumliefen. Von weitem konnte man laute Musik vernehmen... es war wirklich schrecklich in diesem Kuhkaff [\*-\*]. Aber wenigstens war Deidara leise. Nirgends eine Explosion oder Geschreie... Der Marionettenspieler schloss langsam seine Augen und atmete einmal tief ein und aus. Herrlich.

-----

Übrigens komt bald die FF "Das Etwas das vom himmel fiel" von meiner besten freundin Mi raus, ebenfalls unter meinem Namen, es geht um die Akas, wie sie sich bei mir einnisten..

Basiert auf den Träumen von meiner Freundin xD

Alos ich habs vorab schon gesehen und ich bestehe darauf da ses ihr euch mal anseher werdet (Falls sie es mir endlich überlässt)

Sie sit ne Perfektionistin xD Man sollte übrigens etwas vorab wissen:

"Detlef" bedeutet Idiot, dumm, blöd, Lächerlich xD

Es wird öfter man vorkommen das wer "Du Detlef!" sagt ^\_\_^

Pls Kommi?

Ich stell die FF nur ein, wenn auch ein paar von euch sie lesen wollen.. '-'